

学校だより：

岩中リポート

第23号 令和元年10月25日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

令和最初の「岩中祭」大成功に終わる！

多くの方々のご来場、ありがとうございました！！

10月19日（土）岩中祭が開催されました。夏休み前より準備し万全な状態で本番を迎えました。どの分野においても本校の生徒らしさが出ており、内容もたいへんに充実していました。保護者の皆様、地域の皆様にはお忙しいなかにも関わらず多くの方々にお出でいただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

【テーマの部】 矢部 天音さん（3年1組）

【アート原画の部】 服部 陽奈さん（3年1組）

【壁新聞コンクール】

☆ 最優秀賞 3年1組

☆ 優秀賞 3年2組、2年1組

【合唱コンクールの部】

☆ 最優秀賞 3年2組

☆ 最優秀指揮者賞 渡辺 智くん（3年2組）

☆ 優秀賞 2年1組

☆ 最優秀伴奏者賞 矢部 夏希さん（3年1組）

（岩中祭を振り返って）どの学年・クラスも立派でした！心より感謝です！！



（1年生・関根学年より）



（3年生・廣瀬学年より）



（2年生・宗像学年より）

各学年・有志発表と盛りだくさんの内容でした。文化祭実行委員、生徒会役員、3年生の生徒を中心に本当にすばらしかったと思います。特に有志の発表やビデオ作成などは休み時間や放課後、休日等を利用しての練習・作成だったと思います。生徒たちの手で作り上げた岩中祭、思い出深いものになったことと思います。どの分野においてもかなりのレベルの高さを感じられ、見に来られた保護者の皆様・地域の皆様も十分に満足されたのではないかと思います。今回の岩中祭が大成功に終わったのも生徒一人ひとりの頑張りはもちろんですが、ここまでご指導いただいた生徒会顧問の角田先生や石井先



生、その他の教職員の皆様のお陰であるとも感じています。また、PTAバザーでも多くの品物のご提供、当日の販売とご協力いただきました。本当にありがとうございました。岩中祭が大成功だったのも保護者の方々の協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。話は変わりますが、左の写真は3年生の左から藤原肇人くん（2組）、渡辺 智くん（2組）、和田秀太くん（1組）です。この3名はただ者ではありません。今回の岩中祭を盛り上げた

立役者と言ってもおかしくありません。すばらしい話術と身のこなし、会場にお出でいただいた方もそう感じたことと思います。将来、テレビ等で拝見できるのを今から楽しみです。全校生125名+教職員で作上げた今回の岩中祭、今後も岩中生は走り続けます。どうぞ今後とも温かなご指導とご協力をよろしく願います。何かありましたら、いつでもご相談・ご連絡ください。

生徒会役員・役職が決まる！！

- ☆ 会 長 増子 真浩くん (2の1)
- ☆ 副会長 森 春陽くん (2の2)、伊藤 悠真くん (1の2)
- ☆ 書 記 中山 優哉くん (2の1)、上妻 陸人くん (1の1)
- ☆ 会 計 国分 千鶴さん (2の1)、阿部駿太郎くん (1の2)

専門委員長、後期学級委員が決まる！！

- 規律委員長 矢部まなつさん (2の2)
- 美化委員長 相楽 悠羽さん (2の2)
- 保健委員長 矢部玲桜奈さん (2の1)
- 学習図書向上委員長 渡邊 智香さん (2の2)
- 放送委員長 八木 陸斗くん (2の2)



- | | | | |
|-----------|---------|------|----------|
| ○ 1年1組委員長 | 今井 龍雅くん | 副委員長 | 矢部 理央さん |
| ○ 1年2組委員長 | 大塚 那希くん | 副委員長 | 善方 日捺さん |
| ○ 2年1組委員長 | 矢部玲桜奈さん | 副委員長 | 能登 苾之介くん |
| ○ 2年2組委員長 | 矢部まなつさん | 副委員長 | 藤澤 洋飛くん |
| ○ 3年1組委員長 | 伊藤 優希くん | 副委員長 | 服部 陽奈さん |
| ○ 3年2組委員長 | 藤原 肇人くん | 副委員長 | 川田 美琴さん |
| ○ かわせみ委員長 | 影山 磨宙くん | 副委員長 | 中川 鈴音さん |
| ○ りんどう委員長 | 穴戸 輝斗くん | 副委員長 | 柳沼 大翔くん |

第26回福島県中学生「家族の健康」作文コンクールで、佳作を受賞！

矢部 理央さん (1の1)

三者相談のお知らせ ～有意義な話し合いを～

すでに各担任より連絡があったかと思いますが、10月30日(水)、31日(木)、11月1日(金)、5日(火)、6日(水)、8日(金)の6日間にわたり実施されます。特に3年生は進路関係が主な相談内容になるかと思いますが、ぜひこの機会に全学年、普段疑問に思っていることなどありましたら、お聞きください。せっかくお出でいただきますので、中身の濃い話し合いができればと思っています。

台風19号被害、大丈夫でしょうか？

この度の台風19号により、岩瀬地区内におきましても甚大な被害を受けました。浸水した家屋の片付け等でたいへんだったのではないのでしょうか。運良く、この岩瀬学区は大きな被害はなかったと聞いています。一日も早く復旧・復興してくれることを祈るばかりです。